

La différence d'age : pourquoi ça choque tant ?? - 1/1

Bon la différence d'age choque souvent, c'est vrai qu'il y a quelques défauts parfois... Mais si on aime une personne beaucoup plus vieille que nous, on écoute nos amis ou notre coeur ??? That is the question...

"OK OK il est beaucoup plus vieux que moi, et alors ?? ". Souvent je dois répéter cette phrase à mon entourage qui ne comprend pas cette réaction. Bon je suis d'accord il y a quelques petits défauts mais il y a aussi des bons cotés !!! Mais ça, c'est dur à faire comprendre... Analysons d'abord les mauvais cotés puis enfin les bons cotés et ensuite nous pourrons donner notre avis sur cette affaire délicate !!!!

Les mauvais cotés

Imaginons qu'il y a 20 ans de décalages entre nous... Quand cette personne, qui est plus vieille que nous, aura 60 ans, j'en aurai 40 ans... C'est sur, ça fait réfléchir !!! Le jeune homme que j'avais aimé deviendra un beau papy avec sa petite canne. Et puis, c'est bien connus, les vieux qui aiment les jeunes, se sont des obsédés qui ne pensent qu'aux cul... A croire que les vieux n'ont aucun sentiment !!!! Et oui, ça leur rappelle leur jeunesse... Le temps ou ils couraient à la recherche des jupons... Ah cette belle époque... Et puis, ça choque qu'une jeune embrasse un vieu dans la rue !!! Ce n'est absolument pas normal !! Mais, qu'est ce qui est normal alors ?? Avec 20 ans de décalage, il pourrait être mon père !!! Imaginez !!!!

Les bons cotés

Cette personne plus vieille a de **l'expérience**, elle sait ce qu'est le vrai Amour, elle en a déjà peut être connu... Elle sait ce qu'il faut faire et ce qui fait mal au coeur. Et puis, on peut avoir plus confiance en cette personne, ce ne sera pas une petite amourette d'une semaine... Et puis cette personne généralement à une situation stable, sa vie est déjà pratiquement faite, elle ne fait plus d'études et son destin est déjà tout tracé !!!! A nous la liberté !!

Conclusion

Moi, je garde la théorie des bons cotés !! Et oui, je suis **anti-conformiste**, moooa !!! Regardez, pendant des siècles et des siècles, les jeunes filles épousaient des hommes beaucoup plus vieux... Et cela semblait tout à fait normal !!! Rien de choquant !!! Et surtout, n'oubliez pas de laisser vos commentaires !! Merci !!!